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Herr Witzsche berichtet zu den aktuellen Themen des Beirats:  
 
1. Umgang mit Erkältungssymptomen in Kita und Hort. Hierzu gab es Gespräche mit dem MSGIV 
und auch Gesundheitsamt und Jugendamt haben sich dazu verständigt. Es gibt sowohl von der 
Stadt als auch vom Land relativ klare Empfehlungen, bei denen abzuwarten bleibt, ob die Träger 
sich daranhalten. Erste Träger deuteten an, dass sie Kinder auch bei einfachem Husten oder 
Schnupfnase nicht betreuen zu wollen. 
 
2. Es gibt immer noch Elternanfragen zur Berechnung der Elternbeiträge während der Notbetreu-
ung. Hierzu wird ein Termin mit der Verwaltung (Frau Elsaßer/ Frau Schelle) stattfinden.  
 
3. Zum Umsetzungsstand der trägerbezogenen EBO wird sich der Beirat gegebenenfalls in der 
nächsten Ausschusssitzung positionieren. Man warte zunächst die Rückmeldung Ende August 
ab. 
 
4. Für die Rückzahlung der Jahre 2015 bis 2018 liegt laut Beirat ein aktueller Stand aus April 
2020 vor. Sie fordern eine aktuelle Aufstellung (spätestens zum nächsten JHA) und dass der 
Umgang mit säumigen Träger beschrieben wird. 
 
5. Zum Rechtsanspruch im Hort in den Schulferien wurde laut Beirat eine zufriedenstellende Lö-
sung gefunden und die Formulare inzwischen auch entsprechend angepasst. Die Frage ist nun, 
wie Eltern, die laufende Hort-Verträge haben, und Eltern, die nur die Mindestzeit in Anspruche 
nehmen und daher keinen Bescheid vorliegen haben, gegenüber ihren Trägern den zusätzlichen 
Anspruch in den Ferien „geltend“ machen können. Angekündigt wurde seinerzeit ein Elternbrief. 
 
6. Weiterhin beschäftigt den Beirat das weitere Vorgeben zur rechtskonformeren Umsetzung der 
Essensbeiträge im Hort. 
 

 


